

20/03/2025 Audiencia: 0 Sección: ACTUALIDAD \$130.240 Tirada: 0 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$475.850
 Difusión:
 0

 Vpe portada:
 \$475.850
 Ocupación:
 27,37%



Fuga de aguas servidas paralizó sector del Hospital Regional

Afectó a una sección del laboratorio y no operará al menos por una semana.

ste miércoles una nueva falla afectó al Hospital Regional de Antofagasta.

El problema se debió a una fuga de aguas servidas que obligó a paralizar las labores en la sección de parasitología y el procesamiento de exámenes en el laboratorio.

El director (s) del recinto, doctor Pedro Usedo, informó que la fuga se inició en la madrugada y si bien la situación se controló, la naturaleza de las aguas servidas implica realizar una serie de trabajos en el área afectada.

"La concesionaria nos ha informado de que los trabajos tendrán una duración de al menos una semana y obviamente tendrán impacto en las labores que se hacía en el área. como son los exámenes", señaló el director.

Vpe:

Agregó que los exámenes serán derivados a otros centros para ir normalizando y afectar lo menos posible las prestaciones del recinto.

La seguidilla de fallas que han afectado al recinto hospitalario ha generado críticas que van desde los profesionales de la salud hasta parlamentarios.

La diputada por la Región de Antofagasta, Yovana Ahumada, señaló que el Gobierno debe asumir responsabilidades, apuntando al Ministerio de Salud y Obras Públicas.

cas.

"Espero que esto lo tomen con la seriedad que corresponde para dar una respuesta ahora ya. En Antofagasta el Hospital Regional no
puede seguir esperando", expresó la parlamentaria.



La fuga de aguas servidas se inició la madrugada del miércoles.